

LE SCOUTISME SUISSE CONTINUE DE CROÎTRE

Le nombre de membres du Mouvement Scout de Suisse (MSdS) ne cesse d'augmenter depuis 2015. En 2022, il a également pu gagner de nouveaux membres. Après le camp fédéral (CaFé) et la nouvelle campagne sur les compétences, l'intérêt pour le scoutisme est grand. La journée nationale de découverte est maintenant à la porte et promet une nouvelle augmentation des membres.

En 2022, l'augmentation des membres du Mouvement Scout de Suisse (MSdS) s'est élevée à +1.0%, ce qui signifie qu'il compte **51'064 membres au 01.01.2023**. Par rapport à l'année précédente, cela représente 508 personnes de plus. La tendance continue à la croissance se poursuit donc sans interruption depuis 2015. Il est particulièrement réjouissant de constater que les branches d'intégration "castors" (5-6 ans) et "louveteaux" (6-10 ans) ont connu une croissance supérieure à la moyenne d'environ 5%.

2022 a également été **une année record pour les cours de formation**. L'offre de cours de haute qualité est de plus en plus appréciée et son contenu est reconnu par de plus en plus d'employeurs, même en dehors du scoutisme. Depuis la saisie des données, le nombre de responsables scouts ayant suivi un cours de formation n'a jamais été aussi élevé. Avec 412 cours organisés et un total de 9337 participants, un nouveau record a été enregistré.

En 2022, le scoutisme a le vent en poupe

Le CaFé 2022 dans la vallée de Conches (VS) a donné une grande visibilité au scoutisme suisse. L'été dernier, l'intérêt pour le scoutisme, le CaFé et les Facts & Figures des superlatifs a augmenté de semaine en semaine. L'engagement bénévole, qui a rendu le camp possible, a également fait l'objet d'une grande attention. La Suisse a pu voir de près jusqu'où l'engagement bénévole des scouts l'a mené.

Campagne de compétences : Les compétences scouts s'appliquent au quotidien

Parallèlement au CaFé le MSdS a lancé l'été dernier sa nouvelle campagne de compétences. Celle-ci montre, autour du slogan "Appris est acquis", différentes compétences que les jeunes acquièrent chez les scouts. Il est également visualisé que les enfants acquièrent dans le scoutisme des compétences qu'ils utiliseront toute leur vie dans leur quotidien privé et professionnel. Ils apprennent par exemple très tôt à prendre des responsabilités pour les autres, à agir de manière orientée vers les solutions et à garder la tête froide dans les situations difficiles. La campagne doit être poursuivie en 2023.



La Journée nationale de découverte du scoutisme promet une nouvelle croissance des effectifs

Ces conditions, ainsi que le programme de haute qualité et très apprécié dans les groupes scouts suisses, créent un cadre positif pour la prochaine Journée nationale de découverte du scoutisme. Environ 346 groupes scouts invitent les jeunes scouts potentiels à faire un essai le samedi **18 mars 2023**. Les enfants et les jeunes âgés de 5 à 15 ans pourront découvrir le scoutisme de près sur différents sites en Suisse alémanique et en Suisse romande.

Avec le hashtag **#Journée découverte du scoutisme**, ils partageront leurs activités le 18 mars sur les médias sociaux. Les personnes intéressées ou les parents trouveront un groupe scout près de chez eux sur www.pfadi.swiss/mitmachen.

Download: Sujets campagne compétence, Flyer Journée découverte

Plus d'informations

Nina Frank, responsable communication, Mouvement Scout de Suisse, nina.frank@pbs.ch, 031 328 05 47

Mouvement Scout de Suisse (MSdS) | www.pfadi.swiss

Le Mouvement Scout de Suisse (MSdS) est l'association nationale des scouts. Le MSdS compte plus de 51'064 membres et est organisé en 22 associations cantonales et 550 groupes locaux. Les groupes locaux sont dirigés par des responsables bénévoles qui ont suivi une formation axée sur la pratique.

